

Endzeit

Ach geschätzter Freund,
Ich war ganz tief in Afrika,
als es geschah.
Sich das Wissen breit machte
von der drohenden Gefahr.
Die Zukunft ist von da an
in Zahlen gerahmt.
Hinter Glas.
Der Atem schwindet,
zugleich wächst der Schmerz.
Das Bewusstsein verblasst,
schwächer schlägt das Herz.
Die Welt ringsum ist klinisch,
keimfrei und voller Töne.
Dem Ticken der Uhren,
dem Pfeifen der Bronchien,
dem Zischen des Sauerstoffs,
dem Husten und Stöhnen,
um Dich herum,
in Deinem weißen Bett,
mit dem Galgen darüber,
an dem Du Dich nicht mehr hochziehen kannst,
um auf Augenhöhe zu leuchten.

Burkhardt Huck
Barrydale 2010 für meinen Freund Hans Pfitzinger
der am 22. Februar 2010
bei den Barmherzigen Brüdern
in München im Alter von 64 Jahren verstarb.
Todesursache: Krebs